

## Brücke in Büßleben wird gebaut

Zugang zu Sportplatz  
ab Juni möglich

VON HOLGER WETZEL

**Büßleben.** Die beim Hochwasser 2013 schwer beschädigte Fußgängerbrücke zum Sportplatz in Büßleben soll bald erneuert werden. Die Stadtverwaltung habe die Woche nach Ostern als voraussichtlichen Starttermin mitgeteilt, sagte Büßlebens Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr. Da die Arbeiten etwa zehn Wochen dauern sollen, könnte die derzeit gesperrte Brücke ab Ende Juni wieder benutzt werden.

Der noch nicht vorliegende Erfurter Haushalt hat auf diese Investition keinen Einfluss. Denn finanziert wird der Brückenbau aus dem Topf des Landes, der nach dem Hochwasser von 2013 bereit gestellt wurde.

Der Förderbescheid traf Ende November bei der Stadt ein. Die Planung für den Brückenneubau hatte der Ortsteilrat noch im Jahr 2013 in Auftrag gegeben. Die Brücke erspart den Nutzern und Besuchern des Sportplatzes große Umwege. Nach Informationen der Stadt müssen für die Baumaßnahme zwei Bäume gefällt werden, darunter einer im Fundamentbereich.

Kathrin Hörr hofft, dass noch eine weitere zugesagte Maßnahme aus dem Hochwasser-Topf zeitnah umgesetzt wird. Dabei handelt es sich um den Abschnitt eines Feldweges, der instand gesetzt werden soll.



Die Fußgängerbrücke am Sportplatz in Büßleben wird nach Ostern neu gebaut. Foto: privat

TA 27.02.2014